

# *Destacan alianza entre líderes históricos de Cuba y Venezuela*

---



**Imagen: Archivo.**

La Habana, 5 mar (RHC) La vicepresidenta primera del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos - Icap-, Noemí Rabaza, consideró este miércoles que la afinidad de ideas entre los líderes históricos de la Revolución cubana, Fidel Castro, y la Revolución bolivariana, Hugo Chávez, originó una alianza latinoamericana indestructible.

“Chávez y Fidel son dos gigantes con un mismo camino”, aseguró Rabaza en el homenaje tributado en el Icap al político venezolano, a propósito de cumplirse este miércoles 12 años de su fallecimiento.

“Asumida su siembra por los solidarios del mundo como el Día de la Dignidad Latinoamericana y Caribeña, su voz sigue resonando en cada lucha, en cada barrio que resiste”, aseveró.

Junto a él, subrayó, está el ejemplo inmortal de Fidel, faro de la Revolución cubana y arquitecto de los vínculos “entre dos pueblos que decidieron escribir sus historias con letras de dignidad”.

Según expresó, en su camino Chávez “encontró en Cuba no solo un aliado, sino un espejo, porque Fidel, con su audacia y su visión ya había demostrado que un pequeño país del Caribe podía desafiar al imperio de la historia, y ganar”.

Asimismo, rememoró el abrazo que inició el encuentro entre los dos líderes en 1994, cuando Chávez llegó a La Habana y Fidel lo recibió bajo la lluvia, “sin protocolos, como se recibe a un hermano”.

Desde entonces, comentó, “Cuba y Venezuela comparten desafíos y sueños”.

Nuestra solidaridad es el pulso de Revoluciones que entendieron que la verdadera independencia se construye con educación y salud para todos, con la certeza de que ningún niño debe mendigar justicia, con la emancipación plena de hombres y mujeres, apuntó.

Por otra parte, denunció que Venezuela y Cuba son víctimas de bloqueos económicos y sanciones ilegales proyectadas por las autoridades de Estados Unidos, y de ataques mediáticos y sabotajes urdidos desde territorio estadounidense.

El imperio no soporta que existamos, que Cuba, pese a todo, demuestre que la ciencia y el humanismo son armas más poderosas que los misiles; no soporta que Venezuela, acosada y sabotada, siga levantando misiones sociales, opinó.

Nos atacan, dijo, porque somos la prueba de que es posible otra América, “donde los pobres no estén condenados a ser pobres, donde la Patria es del que la trabaja y donde la bandera de la soberanía no se negocia”.

A la ceremonia también asistió el embajador de Venezuela en Cuba, Orlando Maneiro, quien en una breve alocución esbozó la trayectoria de Chávez y la calificó de imperecedera para Venezuela y las causas justas latinoamericanas y caribeñas.

Participaron, además, la viceministra de Relaciones Exteriores Anayansi Rodríguez, otros funcionarios de la Cancillería, el Gobierno y el Partido Comunista de Cuba, representantes del cuerpo diplomático acreditado en La Habana e integrantes de varias instituciones. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378077-destacan-alianza-entre-lideres-historicos-de-cuba-y-venezuela>



**Radio Habana Cuba**